

Willkommene Abkühlung: EVR-Team zu Gast am Eckert-Beach

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Samstag, den 29. August 2015 um 16:03 Uhr



Die Regensburger Oberliga-Mannschaft folgte einer Einladung der Eckert-Schulen und kühlte sich bei heißen Temperaturen im Eckert Beach Club in Regenstauf ab.

Bei gutem Essen und gekühlten Getränken genossen die Akteure den freien Donnerstagabend und hatten viel Spaß zusammen. Im VIP-Bereich der Anlage ließ es sich gut aushalten, sodass die ein oder andere Runde Wasserball gespielt wurde. Auch lustige Wetten wurden abgeschlossen, bei denen z.B. Tomas Gulda mit einem Bobbycar einmal die Poollandschaft umrunden musste.

Einige Fans, die ebenso am Beach waren, sicherten sich die Autogramme der Eishockeycracks, die einen gemütlichen Abend verlebten und gerne wieder kommen. Vielen Dank an die Eckert-Schulen für die Einladung und eine gelungene Veranstaltung.

Weitere Eindrücke vom Ausflug gibt es unter www.evr-pics.de - more than just pictures.